
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence W-02S82N

Prix 759 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans  une  résidence  neuve  de  standing,  trés  bel  appartement  4  pièces  d'une

superficie  de  91  m²  en  étage  élevé,  offrant  une  magnifique  vue  mer.Ce  bien

traversant  en  parfait  état  se  compose  d'une  entrée  avec  placard,  d'une  cuisine

italienne  ouverte  sur  mesure  entièrement  équipée,  et  ouvrant  sur  un  séjour  d'une

superficie  de  25m².Cet  espace  de  vie  donne  sur  une  terrasse  plein  sud,  avec

sunbed et vue panoramique sur la méditerranée, les collines et la ville.La partie nuit

comprend une  Master  Bedroom avec  dressing,  salle  de  douche  et  toilettes,  ainsi

qu'un balcon de 5m².Deux autres chambres avec ...

In a new luxury residence, very beautiful 4-room apartment with a living area of 91

sqm  on  a  high  floor,  offering  a  magnificent  sea  view.This  crossing  apartment  in

perfect  condition  comprises  an  entrance  hall  with  storage  area,  a  fully-equipped

open-plan Italian kitchen ginving onto a 25 sqm living room.This living area opens

onto a south-facing terrace with deckchairs and enjoys panoramic views of the sea

,the  hills  and  the  town.The  night  area  includes  a  Master  Bedroom  with  dressing

room,  shower  room and toilet,  as  well  as  a  5sqm balcony.Two further  bedrooms

with cupboards, a bathroom and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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